

Liebe Teppichfreundinnen und Freunde,

seit fast 41 Jahren gibt es nun den Nürnberger Teppichclub und er hat uns in dieser Zeit mit ziemlich genau 140 Veranstaltungen interessante, frohe und zum Teil unvergessliche Stunden beschert.

In der letzten Zeit ist es für mich aber immer schwieriger geworden, adäquate Veranstaltungen zu organisieren: Die Auswahl an geeigneten Themen und Vortragenden ist mit der Zeit weniger geworden, und insbesondere ist auch unser Kreis beträchtlich geschrumpft. Wir sind jetzt noch ca. 18 Mitglieder, die nach der Erfahrung aus den letzten Treffen einen „harten Kern“ bilden, von denen natürlich nicht immer alle kommen können. Es ist daher kaum zu vertreten, externe Referenten zu teilweise hohen Kosten einzuladen, und vor einer kleinen Gruppe von vielleicht 12 bis 15 Zuhörern sprechen zu lassen.

**Ich möchte daher den Teppichclub in der bisherigen Form mit regelmäßigen Veranstaltungen nicht weiterführen.**

**Das heißt aber nicht, dass wir uns nicht mehr treffen sollen.** Der o.g. „harte Kern“ ist ja inzwischen freundschaftlich zusammengewachsen, und mir und meiner Frau ans Herz gewachsen.

Ich möchte vorschlagen, daß wir uns mindestens einmal im Jahr in geselliger Runde treffen und wie gewohnt Erfahrungen austauschen und textile Schätze zeigen. Darüber hinaus würde ich, wenn ich von besonderen Veranstaltungen oder Ausstellungen erfahre, durchaus Exkursionen organisieren, so wie z.B. die letztjährige Fahrt nach Traunstein.

**Einen jährlichen Grundbeitrag werde ich nicht mehr einsammeln.** Es ist noch genügend Geld in der Kasse, um die Unkosten für die o.g. Aktionen zu finanzieren.

Um die „Umstrukturierung“ des Teppichclubs, oder gegebenenfalls andere Vorschläge zur Weiterführung zu erörtern, möchten wir Euch gerne am

### **Samstag, den 31. August zu einem Spätsommerfest**

in unseren Garten nach Erlangen Barthelmeßstraße 9 einladen.

Wir schlagen vor, dass Ihr Euch bei uns **zwischen 11:00 Uhr und 11:30 Uhr** einfindet und einen Apero zu Euch nehmt, während wir den Grill anwerfen. Zwischen Mittagessen und Nachmittagskaffee könnten wir dann mitgebrachte textile Stücke aller Art und Herkunft betrachten.

Zur Planung bitten wir euch, uns Eure **Teilnahme bis spätestens Samstag, den 24. August** (per Email, Handy Nr 0179 6933133 oder Festnetz 09131 48879), anzukündigen.

Für reichlich Essen und Trinken werden wir sorgen. Wer trotzdem etwas zur Verpflegung beitragen möchte, z. B. Kuchen oder Salate, sollte uns dies bitte ebenfalls mitteilen. Den potentiellen Spendern können wir dann nach dem 24. August Bescheid geben, wie groß der Bedarf sein wird.

Wir freuen uns auf Euer Kommen

Peter und Barbara Prösch